

L'entraîneur, Didier Deschamps, peut être satisfait, la qualification pour l'Euro est quasiment acquise en Allemagne, du 14 juin au 14 juillet 2024, l'Allemagne qui croisera la route des Bleus en amical à Dortmund, le mardi 12 septembre prochain.

Tchouaméni buteur et omniprésent

S'ils gagnent aux Pays-Bas le 13 octobre prochain (les Hollandais ont battu 3 à 0 les Grecs), ils seront qualifiés pour l'Euro. Contre l'Irlande, les Français ont dominé tout le match, privant sciemment leurs adversaires de ballons. Il aura fallu attendre la 17' pour voir la première occasion sur une frappe puissante de Rabiot sur un bon service de Dembélé. Une minute après, Tchouaméni d'un tir surpuissant de 20m a ouvert le score. A la 26', coup dur pour l'équipe de France, Giroud se blesse et il est remplacé par Thuram (Marcus). Et Kylian Mbappé ? Il va marquer à la 38' mais sera signalé hors-jeu. Dans son jardin du Parc des Princes, il n'a pas brillé de mille feux comme à son habitude avec le PSG.

Thuram marque et rate le doublé

Dès la reprise, Thuram va doubler la mise en se retournant pour marquer d'un beau tir à la 48'. Et les Irlandais ? Ils vont se signaler à la 51' mais Mike Maignan a su à bout portant, effectuer une belle parade qu'il récidivera à la 87'. La France aurait pu ou dû gagner par une marge bien plus importante. Tchouaméni, auteur d'un grand match, à eu l'occasion à la 66' mais Bazunu, le gardien Irlandais, s'est interposé. Dembélé aussi a été très actif et sa belle action à la 72' s'est écrasée sur le poteau... En toute fin du match, Thuram à la 90' et Coman à la 96' étaient tout près d'accroître le score. Au final, Didier Deschamps et ses joueurs effectuent un carton plein, et ont passé, somme toute, une soirée des plus tranquille.

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité

S'abonner à la newsletter